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背
景

■ 下期话题预告

奥运赛场上该不该有金牌情结？

时光匆匆，今天，是平顶山传媒
客户端正式上线一周年的日子。一
年来,她快速准确发布权威信息，全面
细致提供民生服务，及时回应群众关
切，时刻关注民生热点，在让读者享
受更便捷阅读方式的同时，也开启了
一扇让外界了解平顶山的数字窗口。

上线以来，平顶山传媒客户端
下载装机量达121166人次，上线以
来共刊发图文消息、通讯近 16000
篇，大量平顶山本地政务、经济、服
务类信息得到迅速发布。平均下

来，每天刊发新闻 40多条，单条消
息最高阅读量超过 12 万人次，已
经成为传递鹰城声音、凝聚发展能
量的重要宣传平台。

下期话题：说说我与客户端的
这一年。欢迎参与讨论。

书面来稿请寄至本报专副刊部。
电 子 信 箱 ：baixinghuati@qq.com，请
在邮件主题栏注明“话题”字样，也可登
录《鹰城网事》论坛“百姓话题”板块或
加入“读者之声”QQ群（322625303）讨
论，截稿日期为8月25 日。

说说我与客户端的这一年

放下功利心，让体育回归本
原

崔应红（鲁山县董周九小）
一句“东亚病夫”，激起了国人对强

盛的迫切愿望。一个体育大国要想迈向
体育强国，就要有体育强项，就要有世界
水平。奥运会是个很好的平台，我们太
想证明了，想用金牌来证明我们在体育
上的强大。我们关注结果，习惯了用金
牌来衡量成败，而忽略了体育本身和竞
技过程的愉悦。

体育强国，不仅体现在金牌数量的
多少上，而且体现在全民的身体素质提
升上。奥运赛场上，各国体育健儿用顽
强的斗志、精湛的竞技，为我们奉献了一
场宏大的体育盛宴。竞技体育是一种艺
术，激烈、精彩、和谐、优美；竞技体育彰
显体育精神——拼搏、勇气与毅力。

要淡化金牌情结，放下功利心，让体
育回归本原，让心态回归平常，在比赛过
程中享受体育的魅力。拿金牌了，要关
注，要庆贺。拿银牌，拿铜牌，哪怕什么
奖牌也没得到，只要努力了、奋斗了、拼
搏了，也该得到肯定、喝彩和鼓励。

金牌情结无可厚非

庞振江（平煤股份二矿）
奥运赛场上该不该有金牌情结？我

的回答很干脆，那就是“应该有”。
金牌不仅是荣誉和激励，而且是国

家形象和民族精神在国际舞台上的充分
展现。国家培养一个运动员不知要花费
多少人力、物力、财力，运动员不知要吃
多少苦、受多少累。养兵千日，用兵一
时。当你代表国家进入奥运赛场时，对
摘取金牌能持一种无所谓的态度吗？争
夺金牌，不是请客吃饭，用不着温文尔
雅，要有一种拼搏精神。我小时候与人

“摆方”、长大后与人对弈，都有取胜的情
结，何况在奥运赛场这个全球竞技的大
舞台上呢？“不想当将军的士兵不是好士
兵”，运动员在奥运赛场上一心想争夺金
牌是真情的流露。

“拼命去争取成功，但不要期望一定
会成功。”法拉第的话对我们很有启示。
运动员只要尽力了、拼搏了，拿到了金牌

更好，拿不到也不要苛责，国人也需要对
运动员给予关心和体谅，一切顺其自然
为好。

不以金牌论成败

邱利刚（湛河区马庄街道）
里约奥运会开赛至今，许多被寄予

夺金期望的运动员与金牌擦肩而过，人
们在惋惜之后，心态很快回归平常。运
动员在赛场上有创造辉煌的时候，也有
发挥欠佳的时候。无论成绩如何，赛场
上的每一位运动员无疑都是勇敢的战
士，值得喝彩。因为，拼尽全力的姿态本
就是奥运精神的精髓所在。

看奥运、论奥运，我们不能再“唯金
牌论”，毕竟金牌之外还有很多更精彩
的内容值得欣赏和赞美。作为奥运会旁
观者的我们，应该坦然、淡定，不给奥运
健儿制造过多的舆论压力，让其轻松上
场，从容作战，发挥出应有的水平。

奥林匹克运动，重在过程，重在突
破。所有参赛运动员不管多艰难，都会
去努力争取第一。金牌只是一个引子，
不以金牌论成败，莫以成败论英雄。让
我们不断发扬奥林匹克精神和中华体育

精神，自强不息，不断战胜自我、超越自
我，实现新的突破，为中国体育的腾飞梦
注入更加坚实的力量，从而真正实现体
育大国到体育强国的转变。

除了金牌，还有更多

张海涛（宝丰县国土资源局）
四年一届的奥运会，有多少梦想和

目标等待实现。在这个全世界高手汇集
的地方，金牌很可贵，是一位运动员多年
拼搏与努力的回报，也是对一个运动项
目水平的检验。

但是，随着观众观念的不断成熟，单
单用金牌衡量一个运动员的价值显得有
点过时。其实，除了金牌，里约奥运会上
还有很多值得关注和思考的地方。

开幕式中，当难民代表队举着奥林
匹克五环旗出现时，多少人为之动容？
奥委会主席巴赫与难民代表队一起吃
饭，为难民运动员米森加勇战世界冠军
点赞；吴敏霞赛后的“秀恩爱”；傅园慧的
乐观搞笑；41 岁乌兹别克斯坦体操名将
丘索维金娜 7 次参加奥运会……这些难
道不更超越金牌的价值吗？

我们渴望金牌，但是更加崇尚正义、

公平、道德与人性。无论输赢，每个全力
以赴的运动员都值得骄傲，值得喝彩！

金牌情结或许是包袱

田晓泉（卫东区雷锋小学）
平时有些金牌情结，对提高运动员成

绩有促进作用。但是，奥运赛场上若有此情
结，则可能不利于运动员的发挥。

赛场上，分秒必争，运动员要集中所
有注意力，调动协调好身体各方面的机
能，以达到最佳状态，使出“洪荒之力”，
完成一连串高强度、高难度的动作，如
此才可能发挥出自己最好的水平，为国
争光。这一切都要求运动员比赛时不能
有任何思想包袱和干扰因素。

奥运期间，赛前赛后的美好短暂时
光里，没有金牌情结，荣辱不哭，展现运
动员的幽默、从容、淡定，更易得到人们
的喜爱。傅园慧如果有“金牌情结”，这
次或许就不会成为“网红”。

奥运赛场上没有金牌情结，方能在
世界人民面前展现出我们因国家强盛而
生的自信。

金牌不是唯一

刘勤（市第二高级中学）
奥运会作为竞技体育，参与者很多

就是奔着金牌去的，拿金牌当然重要，也
非常开心。毕竟这是一场四年一度的体
育盛会，一定意义上代表一个国家或地
区的体育竞技水平，同时没有哪一个运
动员不想站在领奖台上，注视着国旗冉
冉升起。我国很多运动员四年磨一剑，
甚至积蓄了数年的能量，只为夺金那一
刻。

但是，竞技体育与任何比赛一样，有
赢有输，不是你努力了、付出了，就一定
有相应的收获。因此，既要能接受获得
金牌的荣耀与辉煌，也要坦然面对与金
牌失之交臂的无奈与失落。作为国人，
作为观众，也应当有那份气量与大度，不
能运动员拿了金牌就竖大拇指，丢了金
牌就骂娘。

始终不要忘记举办奥运会的初衷——
激发更多人的参与热情，增强人们的体
质。至于金牌的多少，不是不重要，但不
要让它成为我们关注的唯一。

里约奥运会开幕以来，奖牌榜
一直是大家关注和讨论的焦点。
事实上，奥运会发展到今日，其意
义不仅仅只是体育竞技，已经成为
各个国家展示实力和形象的重要
平台。

苏联的体育实力一度与美国势
均力敌，但解体之后，其主体继承者
俄罗斯却在体育强国的道路上越走
越远，雅典奥运会上退居第二，北京
奥运会上沦为第三，究其主要原因，
是政府对体育事业的全面忽视。与
此同时，引发了俄罗斯民众对体育
的集体冷漠，并进一步导致其体育
事业停滞不前。从这个意义上说，
奥运金牌所具有的号召力和象征意
义，不得不让人对其“追逐”。

另外，为激励运动员取得更好
成绩，越来越多的国家和地区对奖
牌“明码标价”。

因此，体育竞技以金牌为目
标，大抵没错，然而我们却不能以
夺金作为唯一目的。不夺金，但实
现对自我的超越、表现出拼搏的精
神、展现祖国良好的形象，也是参
与奥运会的目的。

本届奥运会刚刚开始的时候，
训练场馆内两名运动员的合影自
拍“火”了：韩国的17岁体操运动员
李恩珠和朝鲜的 27 岁体操运动员
洪恩贞在手机自拍镜头前露出微
笑，头部相偎；8月 16日，阿根廷帆
船名将圣地亚哥·兰赫再斩一金，就
在去年，兰赫的肺部被查出癌细胞，
并做了左肺切除手术，今年，54岁的
兰赫已是六战奥运，雅典奥运会和
北京奥运会上，他拿到两枚铜牌；田
径女子5000米预赛中，新西兰选手
汉布林突然摔倒，并带倒美国选手
达戈斯蒂诺，达戈斯蒂诺没有起身
追赶其他人，在帮助汉布林恢复伤
势后，两人重新返回比赛……

病痛的折磨、高强度的训练都
不能阻挡前进的步伐；无国界的友
谊、冲破政治背景的友好给人以感
动……也许，这就是奥运会长盛不
衰且引发全球关注的原因。所以，
在争夺金牌的时候，请不要忘了奥
运会创始人顾拜旦的初衷——奥
运会重要的不是胜利，而是参与；
生活的本质不是索取，而是奋斗。

（榴莲）

金牌和奥运精神同样重要

有人说奥运会是一场全球性竞技赛，不是打温情牌的地方，多年的付出和苦练就是为了得金牌，否则干脆做个普通人玩玩就
好；也有人说金牌大国并不等于体育强国，享受比赛比夺取金牌更重要，为国出征的运动健将们更需要我们的关心和体谅。

伴随着这场讨论，“金牌情结”这个词也为更多人所熟知。金牌情结，不仅表现在每个项目要力争获得金牌，金牌总数要多，而
且表现在奥运开赛首日要获得“首金”。

注销公告
平顶山市瀚金环保科技有限公司

（注册号：410400000048772）向公司登记
机关申请注销登记，请债权债务人于见
报之日起45日内到公司申请登记。

特此公告
平顶山市瀚金环保科技有限公司

2016年8月20日

平顶山新兴林果专业合作
社（注册号：410403NA000025X

（1-1））向公司登记机关申请注
销登记，请债权债务人于见报
之日起 45 日内到公司申请登
记。

特此公告
平顶山新兴林果专业合作社

2016年8月20日

注销公告

公

告

宝丰县张八桥镇原农机加油站，
占地位置位于宝丰县张八桥镇山张
村宝苗路北侧。东至：山张村生产
路，西至：宝丰县煤炭局煤管站，南
至：宝苗公路，北至：山张村集体土
地，面积 859.5 平方米。该加油站于
上世纪 80年代建设完成，土地补偿已
到位，但未能及时办理土地使用手
续。依照张八桥镇人民政府的申请，

我局拟报县政府批准对该宗土地确
定为国有土地。如有异议，请有利害
关系的权利人在本公告发布之日起 7
日内以书面形式向我局提出。

特此公告
联系人：张科伟
电话：0375-6515785

宝丰县国土资源局
2016年8月20日

河南湛源工程监理有限公司（注册
号：410491000030729（1-1））向公司登记
机关申请注销登记。请债权债务人于见
报之日起 45日内到公司申请登记。

特此公告
河南湛源工程监理有限公司

2016年8月20日

注销公告

平顶山市人民政府
关于中央第五环境保护督察组转办案件调查处理结果的公示

案件编号

28批52号

28批53号

28批36号

29批51号

举报内容

舞钢市环保局不作为，8月12日
督察组走后，舞钢市环保局通知李辉
庄村作章建材厂恢复生产；该厂使用
燃煤锅炉，大气污染严重。

郏县李口镇东南村，平东热电有
限公司竹园灰场，运输粉煤灰不使用
专用密封罐车；对 8 月 13 日平顶山日
报公示不满意。国家发改委环资司综
合利用处对咨询装载粉煤灰罐车问题
的答复意见是从何而来的。

郑州瑞普生物工程有限公司在平
顶山市鲁山县利用河南省强生生物技
术开发有限公司（停产）的环评报告和
厂房，扩大三个车间生产食品添加剂，
日产 30 吨，已有 4 年时间。多次向当
地环保部门反映无果。

郏县李口镇东南村，平东热电有
限公司竹园灰场，村民对政府在网上
的公示不认可。

调查处理结果
经舞钢市政府调查核实，举报反映的问题不属实。
举报反映的作章建材厂应为舞钢市伟宏建材有限公司，业主为吴作章。李辉庄村没有建材厂。
经现场调查企业生产设施、走访企业附近居民，纪检监察部门调查询问环境监察执法人员、企业

法人代表等，没有发现在督察组走后有人向企业通风报信现象，也没有发现企业在督察组走后生产
现象。

目前，竹园灰场粉煤灰运输是按照国家发改委环资司（综合利用处）给粉煤灰综合利用企业的要
求回复运输粉煤灰的。《粉煤灰综合利用管理办法》第14条和河南省发改委、省环保厅给我市发改委、
市环保局的答复（豫发改办环资[2015]46号）中确实要求：粉煤灰运输必须使用专用封闭罐车，但主要
是针对干排灰提出的。为此，我市粉煤灰综合利用企业——平顶山市双峰建筑材料有限公司于2015
年8月19日向国家发改委主任信箱（suap@ndrc.gov.cn) 提交了“咨询装载粉煤灰罐车问题”，2015年
11月16日，国家发改委环资司（综合利用处）给出的答复意见指出：使用专用封闭罐车是针对干排灰
提出的，既有湿排灰综合利用运输可以不用封闭罐车，但必须采取严格的封闭措施，不得在运输过程
中丢弃、遗漏、抛撒粉煤灰。 这个答复是对《粉煤灰综合利用管理办法》第14条的权威解释。竹园灰
场作为既有湿排灰场，在粉煤灰综合利用运输过程中虽未使用专用封闭罐车，但运输车辆采取了符
合国家发改委要求的严格封闭措施。据此，竹园灰场粉煤灰运输方式符合国家发改委等10部委令第
19号公布的《粉煤灰综合利用管理办法》的权威解释要求。

经鲁山县政府核实，举报反映的问题不属实。
1.关于环评报告问题。河南省强生生物技术开发有限公司VC衍生物项目（主要有包膜VC、VC

磷酸酯等）《建设项目环境影响报告表》于2007年1月4日经市环保局批复（平环监表[2007]第2号），
2008年6月由市环保局组织项目竣工环境保护验收（平环建验[2008]第05号）。

2014年11月，河南省强生生物技术开发有限公司和郑州瑞普生物工程有限公司签署《股份合作
合同》，合作后公司变更为河南省瑞普强生生物技术开发有限公司（以下简称该公司）。

2.关于擅自建设三个车间问题。2014年12月，该公司未经审批擅自扩建三个车间，其中1、2号
为生产车间，用于生产VC衍生物，3号车间实为仓库。针对未批先建环境违法行为，鲁山县环保局
于 2015年 11月 12日对其下达《行政处罚决定书》（鲁环罚决字[2015]31号），决定作出处以罚款 6万
元、限3个月内补办环评审批手续的行政处罚。目前，罚款已到位，企业停止建设，环评文件已送审。

3.关于生产产量和生产时间问题。根据环评批复，该公司设计生产能力为包膜VC产能500吨/
年（经市环保局2008年6月6日《环评变更意见》同意，未建设），VC磷酸酯产能1000吨/年。VC磷酸
酯实际产能达80%，按实际生产300天/年计算，日产量大约为2.6吨，而非30吨。该公司扩建的VC
磷酸酯项目至2015年10月底设备方安装结束，反映的“生产已有4年时间”与事实不符。

4.关于多次向当地环保部门反映无果问题。经调查核实，鲁山县环保局先后接到过两次信访举
报件。现场调查核实后已分别向交办机关进行了反馈。反映的“多次向当地环保部门反映无果”问
题不属实。

关于粉煤灰综合利用运输车辆问题，平顶山日报、平顶山市人民政府网8月13日公示介绍得非
常清楚。平东热电有限公司竹园灰场依照环评及其批复要求采取的治污措施客观存在，相关监测机
构出具的监测数据具有法律效力。建议举报人提出具体“不认可”的依据。

责任单位

舞钢市
人民政府

郏县
人民政府

鲁山县
人民政府

郏县
人民政府

平顶山市三六零度装饰
工 程 有 限 公 司（注 册 号 ：
410491000024554）向公司登记
机关申请注销登记，请债权债
务人于见报之日起 45 日内到
公司申请登记。

特此公告
平顶山市三六零度装饰工程

有限公司
2016年8月20日

注销公告

近年来，越来越多外国汉学家
开始聚焦中国文学作品的外文翻
译。由于汉语博大精深，并且新词
语、新概念不断涌现，让汉学家们在
翻译作品时感到煎熬。在长春参加
第四次汉学家文学翻译国际研讨会
的外国汉学家们对此纷纷吐槽。

日益丰富的汉语语汇也让一些
汉学家伤透了脑筋。韩国汉学家金
泰成表示，当代汉语的扩展变化也
造成翻译的困境，比如“忽悠”“山
寨”等词语如不加注释就不容易翻
译。

新华社发

犯难


